

BAB V

PENUTUP

5.1 Simpulan

Topik yang diangkat oleh penulis merupakan masalah yang terjadi pada banyak calon musisi yang ingin masuk ke industri musik tetapi belum memiliki panduan dan peta jalan untuk masuk kedalam industri musik sehingga penulis menawarkan solusi berupa Perancangan Website Panduan Berkarir Sebagai Musisi Dalam Industri Musik untuk pria dan wanita umur 17-25 tahun di Jabodetabek.

Perancangan yang dilakukan oleh penulis menggunakan metode perancangan dari Robin Landa dengan judul *Graphic Design Solutions*. Penulis merancang sesuai dengan metode dari Robin Landa dari awal hingga selesai. Setelah itu penulis melakukan analisis karya untuk mencari tahu kekurangan dan kelebihan dari perancangan media utama dan media sekunder yang telah dirancang oleh penulis.

Penulis memiliki harapan bahwa perancangan yang dibuat oleh penulis dapat memberi pengetahuan kepada musisi musisi yang ingin masuk kedalam industri musik mengenai jalur karir yang dapat mereka tempuh serta perbedaan kedua jalur karir tersebut. serta memberi pengaruh baik untuk industri musik Indonesia dan memberi perkembangan untuk industri musik Indonesia karena semakin banyak musisi pendatang sehingga industri musik Indonesia menjadi industri yang memiliki berbagai macam *genre* musik yang berbeda-beda.

5.2 Saran

Perancangan tugas akhir ini dibuat karena penulis mengalami masalah yang serupa dengan topik yang diangkat oleh penulis. Oleh karena itu penulis memberi saran bahwa perancangan media informasi sebaiknya memiliki masalah yang serupa dengan yang dialami atau masalah yang dipahami oleh penulis yang ingin merancang media informasi karena dapat membantu penulis memahami kesulitan yang dialami dan solusi yang didapatkan juga dapat membantu penulis. Jika perancangan merupakan solusi dari masalah yang cukup dipahami oleh seorang

penulis, maka akan mempermudah penulis dalam penulisan karya ilmiah dengan pengetahuan yang dimiliki oleh penulis.

Saran penulis untuk yang akan merancang media informasi adalah untuk mengetahui target audiens yang ingin di capai karena target audiens dapat mempengaruhi gaya desain final untuk media informasi yang dirancang karena setiap target audiens memiliki kebutuhan, preferensi, dan minat baca yang berbeda-beda sehingga dapat mempengaruhi hasil desain.

Setelah melalui sidang akhir, penulis mendapatkan kritik dan saran dari dosen-dosen yang menguji tugas akhir penulis. Kritik dan saran yang diberikan oleh dosen-dosen yaitu untuk menambahkan gambar pada karya *website* yang telah dirancang, mengubah teks bagian *inspirational stories* menjadi lebih panjang sehingga tidak seperti *quotes*, menambahkan petunjuk untuk melakukan scrolling pada setiap *page* yang discroll secara horizontal maupun vertikal, dan mengubah bahasa dalam *website* menjadi bahasa Indonesia agar sesuai dengan batasan masalah.

